

Gemeinde - Kleinarl Information



Amtliche Mitteilung der Ortsgemeinde Kleinarl

1. September 2017

Senioren Ausflug 2017

Dieses Jahr wird wieder ein Ausflug für alle Rentnerinnen und Rentner stattfinden. In mittlerweile bewährter Weise wird dieser Ausflug wieder gemeinsam von Seniorenbund und Pensionistenverband mit Unterstützung der Gemeinde organisiert. Durch dieses Zusammenwirken ist es zuletzt gelungen, wieder viele Teilnehmer dafür zu gewinnen. Die Organisatoren erhoffen sich auch dieses Jahr zahlreiche Teilnehmer.

Der diesjährige Ausflug für **alle Rentnerinnen und Rentner von Kleinarl** findet am **Donnerstag, den 14. September 2017**, bei jeder Witterung statt. **Abfahrt ist um 7.00 Uhr vor dem Gemeindeamt.**

Der Ausflug führt nach Kärnten. Wir fahren mit dem Bus über die Tauernautobahn bis Keutschach. Dort wird der Pyramidenkogel besichtigt. Die Auffahrt auf den ca. 70 Meter hohen Aussichtsturm erfolgt mit einem Lift. Danach geht es weiter nach St. Urban zu Koglers Pfeffermühle. Da werden wir zu Mittag essen und die weltweit größte Pfeffermühlensammlung besichtigen. Anschließend fahren wir nach Ossiach. Dort ist eine Schifffahrt über den Ossiacher See bis St. Andrä gebucht. Danach Rückfahrt mit dem Bus. Ankunft in Kleinarl wird voraussichtlich um ca. 18.00 Uhr sein. Mit Kosten von ca. € 25,00 pro Person ist zu rechnen. In den Kosten eingerechnet sind sämtliche Eintritte, das Mittagsmenü und die Schifffahrt.

Eingeladen sind alle RentnerInnen samt PartnerIn. [Anmeldung beim Gemeindeamt bis spätestens Montag, 11. September 2017, 16.00 Uhr](#) (Tel. 210, Hans Schaidreiter).

Aus organisatorischen Gründen erfolgt die Einladung zum Seniorenausflug mittels Rundschreiben. Bitte daher Bekannte, Nachbarn usw. über den Ausflug informieren, damit auch jene davon erfahren, die dieses Rundschreiben eventuell nicht erhalten oder nicht lesen! Danke.

Wir freuen uns auf eure zahlreiche Teilnahme.

Bgm. Max Aichhorn

Toni Baldauf

Sepp Viehhauser

Dieser Ausflug wird freundlich unterstützt von

**Raiffeisenbank
Wagrain-Kleinarl**





Handy-Signatur als Bürgerkarte

Der elektronische Ausweis und die Unterschrift im Internet

Mit der Handy-Signatur kann man sich im Internet einfach und schnell ausweisen und Formulare und Dokumente elektronisch unterschreiben. Die elektronische Signatur bei Behörden oder in der Wirtschaft ist dabei genauso gültig wie die handgeschriebene Unterschrift. Sowohl Aktivierung und Nutzung der Handy-Signatur sind kostenlos. Alles was dazu benötigt wird ist ein empfangsbereites Mobiltelefon.

Was ist die Handy-Signatur?

Seit Ende 2009 können Bürgerinnen und Bürger die praktische Möglichkeit der Handy-Signatur nutzen.

Die Handy-Signatur ist denkbar einfach: Im Gegensatz zur kartenbasierten Bürgerkarte sind keine Softwareinstallationen und zusätzliche Hardware (Kartenleser) mehr nötig. Vielmehr wird – ähnlich den von Banken für das E-Banking verwendeten Lösung – nach erfolgter Anmeldung durch Zugangskennung (mit der Handynummer) und PIN ein TAN-Code mittels SMS an das aktivierte Mobiltelefon gesendet. Die Eingabe des TAN-Codes löst die qualifizierte elektronische Signatur aus. Das grundsätzlich gleichwertige Gegenstück zur eigenhändigen Unterschrift ist somit bereits einfach, schnell und sicher erzeugt.

Die Handy-Signatur stellt vor allem für weniger intensive Nutzerinnen und Nutzer eine bedienfreundliche Alternative zur bekannten Bürgerkarte dar.

Beispiele für den Einsatzbereich der Handy-Signatur

- PDF-Dokumente online signieren
- Online-Meldebestätigung/Meldeauskunft
- Strafregisterbescheinigung
- Online-Services der Österreichischen Sozialversicherung zur Abfrage persönlicher Daten (wie z.B. Versicherungszeiten, Pensionsdaten)
- u.v.m.

Die Aktivierung der Handy-Signatur kann erfolgen:

- Online mit bestehender Bürgerkarte
- Aktivierung über FinanzOnline
- **NEU:** Ab sofort auch im Gemeindeamt Kleinarl. Die Registrierung ist während der Amtszeiten (Mo-Fr in der Zeit von 08:00-12:00 Uhr) möglich. Um Voranmeldung bei Hans Schaidreiter wird gebeten.

Für die Registrierung erforderlich ist ein gültiger Lichtbildausweis, ein Mindestalter von 15 Jahren, ein eigenes Handy, ein Passwort und ein Widerrufspasswort.

Detaillierte Informationen zum Thema sind unter www.handy-signatur.at zu finden.